

together -南山の心-

2025.11.20



学校ホームページQRコード

*学校だよりはホームページに掲載しています。QRコードからもご覧できます

感動いっぱい！大成功の運動会

11月8日（土）、今年も盛大に運動会を開催しました。当日は豊田市議会議員・鈴木昌秋様をはじめとする来賓の方々、そして多くの保護者の皆様にご参加いただき、会場は大いに盛り上りました。

「空まで届け！ぼくらの声 かがやく汗が勝利を掴む」というスローガンのもと、中金小学校史上最高とも言える思い出に残る運動会を作り上げることができました。6年生を中心に、勝利を目指してがむしゃらに取り組む姿、素晴らしい演技を披露しようと何度も真剣に練習する姿、転んでも失敗しても立ち上がる姿に、本当に心を打たれました。一人で頑張るのではなく、仲間と心を一つにして挑んだからこそ、見ている人に大きな感動を与えることができたのだと思います。そしてその姿は、中金小学校のスローガンである「一生懸命はかっこいい 感謝と感謝」をまさに体現したものでした。

競技の結果は僅差で赤組の勝利！しかし勝敗を超えて、全員がテーマのように光り輝いた、素晴らしい運動会となりました。保護者の皆様の温かな拍手や声援、運営へのご協力、誠にありがとうございました。



保護者の方の声（アンケートより一部抜粋）

- ・一輪車、とても感動しました。ハドル高そう、うちの子大丈夫か…と本人より親の方が多分不安だったと思います。～ 中略～ 本番、間近でキラキラとすごく良い表情でスイスイ乗る姿は一生忘れません。（今、思い出しても涙が出そうです。）
- ・子どもたちの一生懸命な姿に感動しました。周りの家族とも喜びや悔しさを分かち合い、楽しい時間を過ごすことができました。
- ・一部運営を保護者などに任せて、先生も一緒に参加できる競技があっても盛り上がるのでは？
- ・1・2年、5・6年の表現が観覧席から近すぎるかなと感じました。全体を見渡したいので、運動場の真ん中辺りでやってもらうと見やすかったかなと思いました。
- ・点のつけ方を明朗にしていただきたい。

貴重なご意見ありがとうございました。



折り鶴大作戦と植栽活動



10月23日（木）、学校前の国道153号線沿いで「折り鶴大作戦」を行いました。この活動では、交通安全を呼び掛けるサインボードの設置や、交通安全ポスター・標語の優秀作品の表彰を行いました。さらに、児童が心を込めて折った折り鶴やしおりを近隣の会社や交流館などの公共施設に届け、国道を走るドライバーの皆さんにも交通安全を呼び掛けました。

続いて、10月28日（火）には株式会社鈴鍵様のご協力をいただきサインボード付近で植栽活動を行いました。花や緑を添えることで、国道を走るドライバーの交通安全への意識を高めることを目的としています。

どちらの活動も、子どもたちの「地域の皆さんに安全に過ごしてほしい」という願いが込められた、心温まる取り組みとなりました。



先生も学んでます！

10月から11月にかけて、県内各地で研究発表会が開催されます。発表校はテーマを設定し、その取組や成果を開いています。どの学校も現状に即した先進的な取組を行っており、本校の教職員も必ず一人1校以上に参加しています。学んだ教育技術を教員間で共有し、日々の授業に活かせるよう教材研究に励んでいます。



また、本校でも川合教諭・亀井教諭による国語科の校内研究授業を実施しました。多くの教員で指導案を検討し、授業を参観します。その後、協議会（振り返り）を行うことで、力量向上につなげています。



防寒具と体操服について

登下校や学校生活での防寒具についてお知らせします。基本的には保護者の皆様のご判断にお任せしますが、学校として以下の点をお願いしています。

・使用を推奨するもの：

手袋、ネックウォーマー、ニット帽、カイロ

・使用を控えていただきたいもの：

厚手のダウンジャケットやコート

なお、体操服については従来のものに加え、上着に関しては黒または紺色の着用も可とします。

※防寒具についての詳細は11月17日に配布したきずなネットでご確認ください。

令和8年度の日課変更について

今年度は熱中症対策として「おいでんバス」を利用しました。児童・保護者から継続希望の声が多く寄せられたので、来年度も実施予定です。なお、運行に合わせて一斉下校を10~15分早めることを検討しています。

期間など詳細は今後決定し、熱中症の心配がない時期は従来通り、基本的には通学団毎に徒歩で登下校します。何卒、保護者の皆様のご理解とご協力を願いいたします。



おじせ

1年生担任の中野絢平教諭が、配偶者の出産および育児に関わるため、育児休暇等を12月1日（月）から12月26日（金）まで取得します。休暇期間の担任は教務主任（八代知里教諭）が代理で行います。

